

2021年5月12日

各大学 選手・監督・顧問の皆様へ

北海道学生ソフトテニス連盟

会長 佐藤 順一

理事長 五十嵐 早紀

春季大会を終えての学連からの報告と要請事項について

謹 啓

残春の候、皆様におかれましては、ご清祥のこととお慶び申し上げます。日頃より、北海道学生ソフトテニス連盟の各種事業に対しご理解ご支援を賜り、心から感謝申し上げます。

さて、当連盟では、春季大会期間中に、大会参加者の中から、新型コロナウイルス感染症患者の濃厚接触者となる可能性のある方が複数出たことにより、5月8日、9日に予定しておりました、選手権を残念ながら急遽中止と致しました。

大会終了後、濃厚接触者となった方がPCR検査を行った結果、全員陰性との報告を受けましたので、お知らせ致します。

しかしながら、大会期間中、多くの参加者と接触していますので、各大学においては、一定期間、部活動を自粛して、各自健康観察を続けて頂きたく、ご理解ご協力を宜しくお願い致します。

また、大会開催前に各大学にお送りした「春季大会に参加するにあたって」に記載された注意事項を遵守していない大学がありました。感染拡大を招く行為であり、今後の大会開催に影響する憂慮すべきことと捉えております。

あらためて各大学における指導と、関係者を含むすべての参加者が、自覚のある行動をとることをご留意いただきますようお願い申し上げます。

謹 言